

Wanderung 12./13.03.2016: Nördlicher Vogelsberg

Mitzubringen:

Wegproviant für beide Tage (keine Einkehr!)

Kosten (ungefähr):

ca. 16 EUR für Bahn (Hessenticket)

ca. 30 EUR für eine Übernachtung inkl. Frühstück

Hinweis: recht einfache Unterkunft ("für eine Nacht akzeptabel")

Treffpunkt/Abfahrt:

Treffpunkt: Frankfurt/Hbf um **7:30 Uhr am Kopf von Gleis 16**

Abfahrt: um 7:49 Uhr ab Gleis 16 - Zug nach Stadtallendorf

1. Tag (Samstag, 12.03.2016)

Anfahrt von Frankfurt nach Grünberg (Umstieg in Gießen, Ankunft in Grünberg: 09:10 Uhr).

Zunächst in die fachwerkreiche Altstadt von Grünberg. Falls offen, besteigen wir hier den Diebsturm mit Aussicht über die Stadt bis zum Taunus. Dann hinab ins Brunntal, aus der Stadt hinaus, langsam bergauf in den Vogelsberg. Nach einer Stunde Waldspaziergang treffen wir auf den "Vulkanring", einen Weitwanderweg, an dem wir uns an diesem Wochenende im Wesentlichen orientieren. Vorbei am Tiergärtnerteich und an den Resten der Engelsburg erreichen wir das Dorf Freinseen. Von hier führt der Weg durch das hübsche, weite Tal des Seenbachs, das erst zwei Stunden hinter Freinseen am Petershainer Hof in 500 m Höhe endet. Diese Höhe verlassen wir heute nicht mehr und erreichen über Kölzenhain und das Naturdenkmal Schleuningsteine Ulrichstein, die höchstgelegene Stadt Hessens.

Entfernung: 27 km, vorwiegend ansteigend, insgesamt ca. 500 m Anstieg

Charakter: lange Wanderung, Kondition erforderlich

Einkehr: wahrscheinlich nicht, denkt bitte an Proviant!!

Ziel/Übernachtung: Hotel-Ristorante Ätna

2. Tag (Sonntag, 13.03.2016)

Auch der zweite Tag folgt zunächst dem "Vulkanring". Anfangs hinauf zur Ulrichstein Burgruine, hoch auf einem Basaltkegel gelegen, mit entsprechender Aussicht. Dann hinaus nach Norden, über freies Feld, mit weiten Blicken. Mehrere Basaltkegel, zwischendurch das Dorf Helpershain. Nach ca. 3 1/2 Stunden verlassen wir den "Vulkanring" und wandern die zweite Hälfte des Tages über Dirlammen, das Tal des Brenderwassers und den Altenberg hinab nach Lauterbach mit sehr schöner Altstadt und Schlusseinkehr.

Entfernung: 26 km, vorwiegend abwärts, in der ersten Tageshälfte hin und wieder kurze Zwischenanstiege

Mögliche Variante: bei gutem Wetter bleiben wir länger auf dem Vulkanring und wechseln später auf die "Bachtour Lauterbach". Dieser Variante ist etwas schöner, aber mit 31 km auch länger.

Charakter: lang und abwechslungsreich, wie am Vortag

Einkehr: vermutlich nicht, ggf. am Ende in Lauterbach

Ziel: Lauterbach

Rückfahrt ab Lauterbach: stündlich (um 17:05, 18:05, etc.), Fahrzeit etwas über 2 Stunden bis Ffm.

Letzte Änderung: 28.01.2016

Änderungen vorbehalten!

Teilnahme wie üblich auf eigene Gefahr